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Kleine Anfrage

Events auf dem Areal der Fondation Beyeler

Die Fondation Beyeler ist kürzlich eine Geschäftsbeziehung mit der Kulturorganisation <Nordstern>
eingegangen. Bereits haben auf dem Areal des Museums einige gemeinsame Veranstaltungen
stattgefunden. Diese und andere Grossveranstaltungen rund um die Fondation Beyelerführen je-
weils zu einer nicht unbeträchtlichen Lärmbelästigung und zu Verkehrsproblemen im ganzen Quar-
tier. Auch wenn sich die aktuelle Openair-Saison dem Ende zu neigt, dürften sich die Probleme im

kommenden Jahr wiederholen und nach durchgestandener Corona-Krise und erst Recht nach dem
Bau der Erweiterung der Fondation wohl noch verstärken.

Die Fondation Beyeler befindet sich gemäss Zonenplan in der Zone für eine Nutzung im öffentlichen
lnteresse sowie in der Schonzone. Als Zweck der Nutzung ist <Museum> festgelegt. Dies Zweckbe-
stimmung ist zwingend und darf nicht stillschweigend geändert werden.

lch bitte den Gemeinderat und die Beantwortung folgender Fragen:

1. Sind die Veranstaltungen der Fondation Beyeler zonenkonform und mit der Gemeinde abge-
sprochen?

2. Wie viele Veranstaltungen wurden im laufenden Jahr bisher durchgeführt? Wie viele Personen
haben daran teilgenommen und um welche Uhrzeit wurden sie jeweils beendet (bitte eine
Liste)?

3. Braucht die Fondation Beyeler für die Durchführung ihrer Veranstaltungen jeweils eine Bewilli-
gung und wer ist zuständig für deren Vergabe?

4. lst die jährliche Anzahl der Veranstaltungen beschränkt? Wenn ja, in welcher Form?
5. Sind die Bewilligungen mit Auflagen verbunden? Wenn ja, wie sehen diese aus und wer ist für

deren Uberwachung zuständig?
6. Sind solche Auflagen ggf. schon verletzt worden? Wenn ja, beiwelchen Veranstaltungen und

hatte dies Konsequenzen?
7. Für die bevorstehende Goya Ausstellung werden wiederum sehr viele Besucher erwartet. Er-

fahrungsgemäss werden die meisten Besucher mit dem eigenen Auto anreisen. Welche Mass-
nahmen wurden bereits oder werden noch von der Gemeinde ergriffen, damit die Quartierbe-
völkerung nicht unter einem monatelangen Verkehrschaos zu leiden hat?
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